



一人一人が輝き たくましく生きる 子供づくり

学校だより

大田原市立紫塚小学校
令和7年度 12月号
R7.11.21
(文責: 小室)

群馬交響楽団来校



ようやく秋本番を迎えたと思ったら、ここへ来て北風の寒さを感じる日が多くなり、感染症に気をつけないといけない時期になってきました。先日も学級閉鎖や持久走大会の延期など感染拡大防止措置を行わなければならない状況になってしまいました。今後も感染症対策を徹底し、元気に冬休みを迎えられるようにしたいと思います。

さて、10月後半から11月はたくさんの行事や活動を行うことができました。特に修学旅行は天候にも恵まれ、たくさんの想い出を抱えて元気に帰ってくることができました。今回の経験が、残りの小学校生活の充実によい影響を与えてくれることを期待しています。

12月の行事予定

Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
	1 読み聞かせ 校内人権週間 しほんの会 ブラックシアター	2 共遊	3 朝会 1年うさぎとの ふれあい授業	4 6年大中校区 児童生徒交流会	5 2年生活科見学 特別日課	6 与一くん駅伝
7	8 個人懇談 14:40下校	9	10 朝会 6年薬物乱用防止教室	11	12	13
14	15 清掃強調週間 (25日まで) 3年社会科見学 学力アップウィーク (1/13まで)	16 ロング昼休み	17 5・6年 親子学び合い事業	18	19	20
21	22 委員会	23 6年大田原中 新入生説明会	24 大田原高校 大田原女子高校 によるクリスマスコンサート	25 冬休みを迎える会	26 冬季休業 1月7日まで	27
28	29	30	31 大晦日	1月の主な行事予定 14日(水) 学力確認テスト 28日(水) 新入生保護者会		



鎌倉 横浜 東京

6年生修学旅行



仲間たちとの最高の想い出 深まった絆 広がった視野

ふだん見たり、したりしないことをたくさん経験できた2日間でした。友達のことをたくさん知る機会にもなり、さらに仲を深めることができました。校内では学べないことをたくさん学べた修学旅行になりました。

6-1 今森双葉



教育実習生 3年3組を中心に実習



小学校の先生なりたいという希望が確信に変わりました。
大学3年生・小出朱莉さん

本人のコメント

今回の教育実習を通して、児童との関わり方、授業のやり方など様々なことを先生方から学ぶことができました。

また、たくさんの児童と関わり、一緒に遊んだりすることができて、とても充実した4週間となりました。

わくわくチャレンジウィーク

本校で職場体験活動をした中学生たちに感想を聞いてみると、最初は緊張したけどすぐに慣れることができたそうです。そして、これまであまり経験してこなかった頼られることが仕事のやりがいや意欲に繋がっていることに気付いたそうです。

小学生に頼られる経験を通して、自分自身にも自信がついたと話してくれました。

今回の経験を中学校生活にも活かしてくださいね。



あの有名な群馬交響楽団が、紫塚小学校の体育館で公演してくれました。



日本を代表するプロのオーケストラ「群響」

10月30日（木）に、待ちに待った群馬交響楽団が来校しました。約70名の楽団員の皆さんに入るとい、紫塚小の体育館は大きなコンサート会場に早変わり。

ベートーヴェンの交響曲第5番「運命」より、第1楽章などの本格的クラシック曲からポピュラーな音楽まで楽しむことができました。

オーケストラ伴奏の校歌やビリーブは会場が一体となり格別でした。

紫塚小学校

